

Medienmitteilung

Schwyz, 5. Dezember 2023

Die Mitte Gemeinde Schwyz blickt auf erfolgreiches Jahr zurück

Rund 30 Mitglieder und Sympathisanten wohnten der diesjährigen Gemeindeversammlung der Mitte Gemeinde Schwyz am vergangenen Donnerstag bei. Die Ortspartei durfte auf ein ausgesprochen erfolgreiches Jahr zurückblicken: seit diesem Jahr weiss sie neben einem Regierungsrat auch den Gemeindepräsidenten sowie den Mittele-Nationalrat in ihren Reihen.

Die Wahlen prägten das Jahr 2023: sowohl auf kommunaler als auch auf nationaler Ebene gab es wichtige Ämter zu besetzen. Die Mitte Gemeinde Schwyz durfte dabei wichtige Erfolge verzeichnen: Mit Peppino Beffa stellt sie den Gemeindepräsidenten der Gemeinde Schwyz und mit Dominik Blunschy den Nationalrat der Mitte. Dementsprechend intensiv war das Jahr für die Ortspartei. Präsident Thomas Kuchler zeigte sich im Jahresrückblick hochofren: «Schwyz ist eine Hochburg der Mitte. Mit 27.9 Prozent sind wir die wählerstärkste Partei der Gemeinde. Das zeigt, dass unsere lösungsorientierte Politik gefragt ist und unsere Kandidierenden überzeugen.» Er verdankte den gewaltigen Einsatz von Dominik Blunschy und Irene Huwyler bei den Nationalratswahlen. Sie führten einen intensiven und auffälligen Wahlkampf und wurden dafür mit den besten Resultaten auf der Hauptliste der Mitte entschädigt. Die Versammlung quittierte die Wahl von Blunschy mit einem grossen Applaus. Er bleibt dem Vorstand weiterhin erhalten.

Hofmattgespräch im Zeichen der Schule

Das traditionelle Hofmattgespräch beschäftigte sich in diesem Jahr mit dem Schulwesen. An der gut besuchten Veranstaltung offenbarte sich, dass uns der Fachkräftemangel und die zunehmend anspruchsvolle Situation für die Lehrpersonen in den nächsten Jahren stark herausfordern werden. Gute Ideen sind gefragt und die Mitte als Familienpartei wird sich dem Thema weiterhin annehmen. Leider musste der Vorstand den Rücktritt von Marco Sigg entgegennehmen, der mit Applaus für seinen Einsatz für die Partei verdankt wurde. Sigg war während vielen Jahren im Vorstand tätig und ein engagiertes Mitglied im Schulrat.

Nach den Wahlen ist vor den Wahlen

Bereits am 3. März 2024 finden die Regierungs- und Kantonsratswahlen statt. Die Generalversammlung bestätigte die formell bereits erfolgte Nomination ihres Regierungsrates Sandro Patierno und sicherte ihm die volle Unterstützung zu. Die Mitte Gemeinde Schwyz wird auch an den Kantonsratswahlen mit einer vollen Liste antreten und sich mit profilierten Persönlichkeiten für eine lösungsorientierte Politik im Kanton Schwyz einsetzen. Die Präsentation der Wahlliste erfolgt Ende Jahr.

Bildunterschrift:

Bild 1: Die Amtsträgerinnen und Amtsträger der Mitte Gemeinde Schwyz mit Parteipräsident Thomas Küchler (v.l.n.r. Peppino Beffa, Gemeinderatspräsident, Stefanie Wiget, Gemeinderätin, Christof Zumbühl, Gemeinderat, Dominik Blunschy, Nationalrat, Thomas Küchler, Präsident, Bernhard Reichmuth, Kantonsrat, Irene Huwyler-Gwerder, Kantonsrätin, Sandro Patierno, Regierungsrat, Ruedi Gnos, Bezirksrat). Es fehlt: Michael Betschart, Bezirksrat.

Kontakt:

Thomas Küchler
Präsident Die Mitte Gemeinde Schwyz
079 509 93 82

Christian Schönbächler
Kommunikation Die Mitte Gemeinde Schwyz
079 781 44 310